

Chocan Morena y PRI en Comisión Permanente por 'Alito'

Las recientes polémicas de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, provocaron un choque entre el tricolor y las bancadas de Morena y del PT en el seno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

El actuar de la Gobernadora de Campeche, la morenista Layda Sansores, también salió a relucir por la difusión de las grabaciones con las que se han ventilado las declaraciones indecorosas del líder priista.

En medio del escándalo relacionado con las propiedades que se investigan a "Alito", legisladores del PRI, advirtieron que hay casas de todos los colores y que en los señalamientos contra su líder asoma una "venganza política".

El diputado petista Gerardo Fernández Noroña, propuso que el PRI mantuviera a su cuestionado líder hasta el último día de 2024, "para asegurar la extinción del otrora poderoso Partido Revolucionario Institucional". A juicio de Fernández Noroña, las revelaciones del monto de las propiedades de "Alito" son "verdaderamente monstruosas". Según dijo, la crisis por la que atraviesa el Revolucionario Institucional es de tal grado que los priistas no pueden salir del embrollo.

https://www.reforma.com/chocan-morena-y-pri-en-comision-permanente-poralito/ar2432474?v=1